

SEA GAMES : EN DOUBLETTES LE LAOS REFAIT SURFACE

Deuxième compétition avec les tours préliminaires des doublettes Messieurs et Féminines. Ils sont terminés pour ces dernières qui avaient présenté 8 équipes, alors qu'il y aura un cinquième et dernier tour demain matin avant les demi-finales pour les Hommes qui avaient 9 équipes, donc un groupe de 5.



Chez les Féminines l'équipe vedette était celle du Cambodge composée de leurs deux championnes du monde: tir de précision et tête-à-tête. Dans le groupe A elles n'ont pas manqué le rendez-vous, renvoyant même la Thaïlande et son aussi championne du monde, mais en triplettes, Phantipha Wongchuvej, associée à une jeune joueuse à la deuxième place du groupe. Les deux équipes sont donc qualifiées pour les demi-finales, ayant toutes deux battu celles de Myanmar et d'Indonésie.

Classement plus serré dans le groupe B où deux équipes ont terminé avec deux victoires chacune, le Laos finissant en tête grâce à sa victoire au premier tour contre le Vietnam.

Les demi-finales opposeront donc demain matin le Cambodge au Vietnam et la Thaïlande au Laos.

Pour les Messieurs les jeux sont faits dans le groupe A où Thaïlande et Laos ont remporté leurs deux premiers matchs et s'affronteront pour la première place alors que Cambodge, qui n'a perdu que d'un point ses deux matchs, et Myanmar ne joueront qu'une partie de consolation pour la troisième place.

Par contre tout reste à faire dans le groupe de 5 car derrière le Vietnam assuré de se qualifier avec déjà trois victoires, tout se jouera entre la Malaisie et l'Indonésie qui seront opposées lors du dernier tour.

A noter le Trophée du plus mauvais coach qui aurait dû être décerné à celui des Malaisiens qu'il a fait pointer dans le but près de la ligne de perte alors qu'ils menaient 11 à 3, avaient 3 boules à 2 et deux mètres pour rendre le point. Résultat: une boule noyée et deux palets des Vietnamiens qui n'allaient plus lâcher le but pour gagner 13-11.

Il aurait été suivi de près par celui des Indonésiens à égalité 11 partout avec le Vietnam - encore et heureux hommes ! - dans la dernière mène supplémentaire et avec 5 boules en mains contre 2 à leurs adversaires. Il les a fait pointer cinq fois sur une boule à 30 cm, sous prétexte que la première boule approchée risquait un contre. Les Vietnamiens n'ont même pas eu à jouer leur dernière boule car ils ont perdu ce point cinq fois !

L'adresse et l'expérience des joueurs - et surtout joueuses ! - asiatiques progressant rapidement, c'est peut-être du côté de la qualité du coaching que les joueurs des autres continents gardent sans doute un certain avantage, encore que...